



© privat

Meine Botschaft – Natascha Kopeinig

Natascha Kopeinig, Auener Stüberl

Nach jedem Lock-Down kommt ein Open-UP ? Das Open Up ist mir und meinen MitarbeiterInnen sehr wichtig. Sechs Monate unsere Gäste nicht zu Gesicht bekommen war für beide Seiten kein Vergnügen. Daher sind wir umso froher, jetzt wieder aufsperrern zu dürfen und unsere Gäste mit den vielen Ideen, die wir in der Zeit des Geschlossenhaltens ausgebrütet haben, zu überraschen. Denn vieles hat sich bei uns im Auener Stüberl verändert. Von einer schönen Gastgartenumrandung, die wir eigenhändig aufgestellt haben, über ein neues Spieleck, das wir ins Leben gerufen haben, bis hin zu unseren rundum sanierten Möbeln uvm. haben wir die Zeit der angeordneten Isolation nicht ungenützt verstreichen lassen. ? Aber nicht nur die Gaststätte haben wir herausgeputzt, sondern wir haben uns auch getraut, neben gut Bewährtem einige neue Ideen mit auf unsere Karte zu nehmen und wir sind schon super gespannt, wie diese bei unseren Gästen ankommen! (^_^) Sicher öffnen bedeutet daher für mich, wieder mit vielen lieben Menschen in Kontakt zu kommen, wieder viele schöne Geschichten zu erfahren und zu erleben und vor allem viel zu Lachen! Denn das macht für mich die Gastronomie aus, das Zusammenkommen, gesellig sein und zusammen Freude erleben. Ich und meine MitarbeiterInnen sind daher sehr glücklich wieder mit Speis und Trank unsere Gäste im Auener Stüberl bewirten zu dürfen. Wir freuen uns über jeden der uns besucht und ganz besonders freuen wir uns wieder mit euch anstoßen zu können. In diesem Sinne, Prost! - oder wie wir in

Villach passend zum sicheren Aufsperrern sagen - G'sund! ? www.auener.at
Online seit 28.05.2021 (Aktualisiert: 28.05.2021)